

Convención climática de Madrid aun sin acuerdos finales



Madrid, 14 dic (RHC) La 25 Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático aplazó para las primeras horas de hoy el cierre de la cita, cuyos acuerdos finales se encuentran aún en negociaciones.

Para este viernes estaba planificada la clausura de este evento que congrega a casi 200 partes de la Convención, sin embargo la falta de consensos en algunos acápites dilató su fin.

Según fuentes especializadas, uno de ellos es la funcionalidad del artículo seis del Acuerdo de París, que debía materializarse en esta reunión.

Ante la falta de unidad de criterios, la presidencia chilena expresó que no descartaba cerrar la COP25 con un acuerdo general sobre los mercados globales de carbono, pero dejando los detalles técnicos para un momento posterior.

Por otro lado, la Unión Europea, según las fuentes, mantiene su firmeza en dicho artículo que debe articularse con reglas firmes y claras, sin dobles contabilidades, como proponían algunos países desarrollados al inicio de las conversaciones.

Con anterioridad, la presidenta chilena de la Cumbre, Carolina Schmidt, explicó en las primeras horas de la tarde que se consultaban, por un lado los mercados globales de carbono, que requieren 'más trabajo para llegar a un texto limpio', y por otro, el resto de temas pendientes.

Lograr un acuerdo en el artículo seis es una prioridad aunque, para ello, hubiera que dejar cuestiones más técnicas para un periodo intermedio antes de la COP26 de Glasgow.

Los ojos del mundo están puestos en nosotros y queremos trabajar duro para llegar a un acuerdo pasen las horas que pasen. Tenemos que concluirlo más o menos pronto y en estos momentos es difícil decidir una hora de cierre, dijo la presidenta. La voluntad es no salir de Ifema sin un buen resultado, aseguró. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/209757-convencion-climatica-de-madrid-aun-sin-acuerdos-finales>



Radio Habana Cuba